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定例工学研究科教授会議事録 

 

日  時   平成２８年７月１３日（水）１５時０３分 ～１５時４６分 

場  所   中央棟 大会議室 

出 席 者   滝澤研究科長 ほか８４名(議決権の無い医工学研究科教授(８名)は除く) 

欠 席 者   坂、羽根、西澤、吉田、大津、渡邉（豊）、山口、斎藤、陳、佐久間、藤原、 

浅井（応化）、中山、魚住、朱、小山、吉見、粉川、小野田、木村 の各教授 

外国出張等  石川、遠藤、田中（仁）、風間（聡）の各教授 

  

 

１．新任教職員紹介 

議長から、新任教職員の紹介があり、当該教職員から挨拶があった。 

  

２．前回記録確認 

議長から、平成２８年４月１３日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、

原案どおり承認した。 

 

３．人事異動 

議長から、人事異動について配付資料に基づき報告があった。 

 

４．審議事項 

（１）准教授の任用について 

  議長から、准教授の任用について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

（２）教務ＩＲ（インスティチューショナル・リサーチ）室及び研究ＩＲ室の設置について 

  議長から、教務ＩＲ室及び研究ＩＲ室の設置について提案があった後、高橋教務課長及び小松

研究推進課長からそれぞれ配付資料に基づき説明があり、これを承認した。 

 

５．報告事項 

（１）工学研究科における共催及び後援許可基準の一部改正について 

議長から、工学研究科における共催及び後援許可基準の一部改正について、配付資料に基づき 

報告があった。 

（２）「工学研究科におけるリサーチプロフェッサー称号付与に係る推薦手続きについて」の制定

について 

議長から、「工学研究科におけるリサーチプロフェッサー称号付与に係る推薦手続きについて」

の制定について報告する旨発言があった後、植松副研究科長から配付資料に基づき報告があった。 

（３）平成２７年度工学系女性研究者育成支援室（ALicE）活動報告について 

議長から、平成２７年度工学系女性研究者育成支援室（ALicE）活動報告について報告する旨 

発言があった後、同支援室長である田中教授から配付資料及びスライドに基づき報告があった。 

（４）情報人材育成のための実践教育ネットワーク形成事業 SecCap プログラムにおける授業交流

に関する協定について 

議長から、情報人材育成のための実践教育ネットワーク形成事業 SecCapプログラムにおける 

授業交流に関する協定について報告する旨発言があった後、持田大学院教務委員長から、配付資

料に基づき協定を締結したことの報告があった。 

（５）平成２７年度決算及び平成２８年度予算について 

議長から、平成２７年度決算及び平成２８年度予算について報告する旨発言があった後、成島

財務企画室長から配付資料に基づき報告があった。 
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（６）研究センターの変更について 

  議長から、研究センターの変更について報告する旨発言があった後、長坂副研究科長から研究

センターの名称変更及び活動内容の一部変更について、配付資料に基づき報告があった。 

 

６．その他 

（１）工学研究科等における安全保障輸出管理手続きについて 

議長から、工学研究科における安全保障輸出管理手続きについて説明する旨発言があった後、

植松副研究科長から配付資料に基づき説明及び早期の手続きについての協力依頼があった。 

（２）平成２８年度教員 FD 

議長から、平成２８年度教員 FD の実施について発言があった後、植松ハラスメント防止対策

委員長から主旨説明及び講師紹介があり、学生相談・特別支援センター吉武特任教授からスライ

ドに基づき、精神疾患のある学生への対応について、説明があった。なお、学生相談所では英語

での対応が可能になった旨補足説明があった。 

また、植松ハラスメント防止対策委員長から、９月１４日開催予定の次回教授会において、ア

ンガーマネジメントに係る教員 FDを実施予定であることの報告があった。 

（３）工学部・工学研究科等キャンパス美化大作戦について 

議長から、工学部・工学研究科等キャンパス美化大作戦について基づき配付資料に基づき説明

があった。 

（４）計画年休について 

議長から、計画年休について配付資料に基づき報告があった。 

（５）学生の交通事故に係る注意喚起について 

議長から、学生の交通事故に係る注意喚起について報告する旨発言があった後、湯上副研究科 

 長から、配付資料に基づき学生向けに注意喚起を行ったことの報告があり、併せて学生への指導 

依頼があった。 

（６）内部監査報告書（標準会計監査）について 

  議長から、内部監査報告書（標準会計監査）について説明する旨発言があった後、齋藤経理課 

 長から配付資料に基づき平成２７年度内部監査報告書に記載のあった事項の説明があり、併せて 

 ８月３０日に実施予定の平成２８年度内部監査について、適切な会計手続きの協力依頼があった。 

（７）平成２９年度科研費申請に係る説明会の開催について 

  議長から、平成２９年度科研費申請に係る説明会の開催について説明する旨発言があった後、

長坂副研究科長から配付資料に基づき説明及び参加呼びかけの協力依頼があった。 

以 上 


